

1362

FLM

746

### **Mon bâton de colle**

Lorsque j'étais au primaire, je me suis chicanée avec un camarade de classe sur un bâton de colle. Il avait pris ma colle accidentellement, mais ne me l'a pas rendue puisque mon nom n'était pas inscrit dessus. Il était donc convaincu que celle-ci appartenait au prof. Juste avant que deux larmes s'échappent de mes yeux, ma meilleure amie Sophia est apparue telle une lumière d'espoir et lui dit avec un ton assuré : « C'est la colle d'Anaïs! Elle l'a juste laissée sur la table, puis toi, tu l'as pris. » À l'âge de 8 ans, la petite Anaïs te dirait qu'une amie est celle qui témoigne de l'appartenance d'un bâton de colle. Depuis ce temps, ma définition d'une bonne amie a agrandi ses murs, ne se limitant plus aux rebords d'une colle. Alors, je vous la présente sous différents aspects : le progrès mutuel, l'égalité, la fidélité et le bonheur.

D'abord, depuis quelques ans, j'ai commencé ma puberté et j'y vis encore. C'est véritablement une expérience bouleversante : de nouvelles émotions commencent à trouver leur place en moi, des obstacles bloquent mon chemin et ma langue se voit donnée au chat à cause de sentiments inexplicables. Face à toute cette montagne russe, je me sentais seule et impuissante au début. Cependant, lorsque j'étais entourée de certaines personnes, je devenais une « meilleure version de moi-même ». J'étais plus courageuse lorsqu'on s'encourageait face aux défis, plus apte à écouter à leurs sentiments, etc. Je suis devenue une deuxième version de moi-même, une meilleure. Lors de cette réalisation, j'ai compris qu'elles sont mes bonnes amies, car nous avons avancé ensemble, tous témoins de nos progrès.

Puis, progresser ensemble ne demeure cependant pas le seul critère qui permet la certification d'une bonne amie. Nous devons commencer au même pied, c'est-à-dire qu'on se croit véritablement égaux l'un avec l'autre. Une relation authentique qui se veut réalisable sur le long terme ne peut être établie qu'entre deux personnes se respectant comme des égaux. À cause de cela, lorsque je fais connaissance d'un étranger, j'ignore les préjugés implicites ancrés dans chacun tels qu'un grand homme semble plus puissant, un sans-abri n'est pas aussi éclairé que les autres, une petite femme est faible, etc. Partir sur le bon pied avec tous est la clé de former des relations sincères et précieuses, car le respect se ressent. On ne peut pas le forger d'un acte, le respect se fait sentir réciproquement.

De plus, une bonne amie doit aussi posséder une caractéristique fondamentale : la fidélité. Une amie fidèle est celle qui reste présente, peu importe les saisons ou les tempêtes. Elle est celle qui, malgré les désaccords ou les malentendus, choisit de rester à mes côtés. Elle se manifeste dans les petites choses du quotidien, comme le fait de répondre à un message lorsqu'on en a besoin, ou dans les grandes décisions, comme soutenir un choix de vie qui peut sembler étrange aux yeux des autres. C'est aussi elle qui ne m'abandonne pas lorsque je traverse des moments difficiles, qui sait garder mes secrets et qui protège mes intérêts comme les siens. La fidélité, c'est l'assurance qu'une amie ne fuira pas au premier obstacle, mais qu'elle affrontera avec moi les vagues tumultueuses de la vie.

Enfin, une bonne amie est quelqu'un avec qui l'on partage des moments de joie et de légèreté. Il ne faut pas oublier que l'essentiel de la vie est le bonheur. Les souvenirs heureux que je garde avec mes amies sont souvent simples : des éclats de rire autour d'un goûter, des promenades improvisées sous la pluie ou des discussions interminables sur des sujets qui n'avaient parfois ni queue ni tête. Ces moments partagés sont précieux, car ils renforcent les liens et rappellent que l'amitié n'est pas seulement un soutien dans les épreuves, mais aussi une source de bonheur au quotidien.

Pour conclure, depuis que j'ai 8 ans, ma définition de l'amitié a évolué, mais son essence reste la même. Une bonne amie, c'est quelqu'un qui me pousse à devenir une meilleure version de moi-même, qui me respecte en tant qu'égal, qui reste à mes côtés dans les moments difficiles et qui partage avec moi des instants de bonheur. C'est une relation réciproque, bâtie sur la confiance, le respect et l'amour. Et bien que nous ayons grandi et que nos défis aient changé, je sais que l'amitié, à l'image de ce bâton de colle, est ce qui nous unit, nous répare et nous aide à avancer ensemble, encore et toujours.